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Abstract (en)

The method involves calculating temporal difference (E) between a desired activation time (Ta/s) of a passage control unit and an effective activation
time (Ta/eff) of the passage control unit depending on the desired activation time. The desired activation time is equalized to terms of an estimated
remaining duration (Dr/est) resulting from a correction program of reference remaining duration based on the calculated temporal difference relative
to a preceding vehicle. An independent claim is also included for a system for managing a fleet of vehicles.

Abstract (fr)

Procédé et dispositif de gestion d'une flotte de véhicules devant passer a un endroit particulier sur un trajet, en étant soumis a au moins un moyen
de contréle de passage, notamment d'autorisation ou d'interdiction de passage, délivré par au moins un moyen de signalisation affecté a cet

endroit particulier ; dans lesquels une durée restante de référence (Dr/ref) pour que respectivement les véhicules puissent se rendre, sur le trajet,
jusqu'audit endroit particulier (Pp) détermine un instant d'activation de référence (Ta/ref) ; dans lesquels, pour chaque véhicule circulant sur le trajet,
un écart temporel (E) fonction d'un instant d'activation souhaité (Ta/s) dudit moyen de contrle de passage et/ou d'un instant d'activation effectif (Ta/
eff) dudit moyen de contréle de passage dépendant de l'instant d'activation souhaité (Ta/s) et/ou d'un instant de passage effectif (Tp/eff) du véhicule
audit endroit particulier (Pp) est calculé ; et dans lesquels ledit instant d'activation souhaité (Ta/s) relatif a un véhicule sur le trajet correspond au
terme d'une durée restante estimée (Dr/est) résultant d'un programme de correction de ladite durée restante de référence (Dr/ref) en fonction d'au

moins un écart temporel (E) calculé relatif a au moins un véhicule précédent.
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